



10 Pièces

378 m²

Réf. L0056LC

Prix NC

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante et jouissant d'une vue époustouflante sur la mer et les villages environnants, cet ancien monastère du 18ème siècle, loué par Coluche dans les années 70, entièrement rénové, offre 6 chambres luxueuses chambres climatisées et 6 salles de bains pouvant accueillir jusqu'à 12 personnes. Belle exposition Sud. Au rez-de-jardin: Grand salon Salle à manger Cuisine entièrement équipée avec salle de petit déjeuner attenante Une large cour donne accès au hall d'entrée, Bureau Salon TV Chambre de maîtres (lit 180 cm) (1) donnant sur un large balcon avec vue sur la Baie de Cannes, avec Salle ...

Set in a dominant position and enjoying breathtaking views due south of the surrounding villages down to the sea, this former 18th century monastery, recently renovated throughout, offers 6 luxurious air-conditioned en suite bedrooms for up to 12 people. Beautiful sunsets! Ground floor: Large lounge Dining room with 8-metre table that can accommodate up to 14 guests Fully equipped kitchen with adjoining breakfast room A large courtyard gives access to the entrance hall Study TV lounge Master bedroom (king size bed) (1) opening onto a large balcony overlooking the bay of Cannes, with private ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

